

園長先生こんにちは！

二十二

今回は第一日野すこやか園 西五反田第二保育園の新山美穂子園長先生をお訪ねしました。西五反田第二保育園は品川区初の幼稚園と保育園が一緒になった『幼保一体施設』です。0～5歳児がいる保育園と4～5歳児がいる幼稚園が並列した形の幼保一体施設になっています。

西五反田第二保育園を紹介してください。

新山 開園は平成22年6月1日から、今年で9年目です。現在、園児数は128名です。

園の特色などを教えてください。



西五反田第二保育園 新山園長先生

新山 一番の特徴は、保育園と幼稚園が融合し、幼保の区別なく、教職員が力を合わせて保育に取り組んでいることです。また、教育複合施設の子どもの発達に応じて活かし、豊かな体験や人とのかわりがあるようにしているところです。4月に着任して、子どもたちが身近な自然に触れながら、のびのびと遊ぶことのできる環境があることを、何より嬉しく感じました。

また、小学校の中休みの時間になると、芝生校庭に小学生もたくさん出てきますが、小さい子どもたちのことを自然に気遣っている姿を見て、保幼小連携の成果を感じています。

保育士への志望の動機を教えてください。

新山 将来の仕事として自分自身が保育士に進路を決めたのは高校三年生の時ですが、父からは小さい頃から保育士になることを勧められていました。母が仕事を持っていたこともあり、自分も公立保育園に通っていたため、育つてき



保育園の園庭

た環境としても自然に保育士という仕事が生近にありました。小さい子どもが好きという気持ちと、保育士という仕事であれば、自分の好きな事を活かせるのではないかと目指しました。

日頃から大切にされていることは何ですか。

新山 保育園で子どもたちが安全に、安定した生活を送ることができるよう、ご家庭との連携や地域とのつながりを大事にしていきたいと考えています。自然と共生し四季を味わう保育を大切にすることや、保育者が一人一人の思いを受け止めて丁寧に保育を進める中で、子どもたちにはのびのびと自己を發揮しながら遊んでほしいと思っています。

プライベートについてお聞かせください。

新山 通勤に少し時間がかかるため、その時間を上手く利用するようにしています。週末は、美術館巡りなどでゆっくりの過ごし方、自然の中を散策して、好きなお花を愛でています。好きな事をするのがんびり過ごすことで、新たな気持ちで仕事を頑張ることが出来ます。

編集委員のひとこと感想

お花好きの優しい物腰が素敵なお園長先生でした。子どもたちを健全に保育する為にもご自身や周りの方々の健康も大切に、上手にオンとオフの切り替えをされていることも印象的でした。ご多忙の中、ご丁寧な対応をしていただき、ありがとうございました。(編集委員 小林)



園児たちの様子

西五反田第二保育園  
所在地：西五反田6-5-6 電話：3493-7288

駅前でサツマイモの苗植え



平成30年5月22日(火)、五反田駅東口駅前広場の花壇にサツマイモの苗が植えられました。

きれいに整地された畝(うね)に日野学園の生徒9人が、地域の町会・学校等で構成する「五反田駅前をきれいにする会」のメンバーやJR五反田駅の

駅員さんに手伝ってもらいながら、苗およそ70株を植えました。

また今年は、苗と苗の間に、コンパニオンプランツと言われ、サツマイモの苗と相性のよい「赤じそ」の種も試験的に蒔きました。

参加した生徒は「去年は、大きなサツマイモを収穫できました。先生に切ってもらって食べました。今年の収穫も楽しみです」と収穫を心待ちにしていました。(事務局)

清掃活動・さくらまつり

私たちは月に1回、かむろ坂周辺の清掃活動をしています。自分たちの生まれ育った地域の道路にポイ捨てのゴミが多く、改善したいと思ったのがきっかけです。活動メンバーは地元の友人や、社会人になってから不動産に住みだして地域を好きになってくれた人たちです。

また、地域の人たちが繋がるようなイベントを行いたいと考え「かむろ坂さくらまつり」を立ち上げ、かむろ坂公園で昔から行われている西五反田四丁目町会のさくら祭と一緒に地域を盛り上げ、多くの人たちが集まるイベントとなりました。地域の商店や企業、多くの地域の方々の協力で成り立っているイベントです。今後も地域の人たちが喜んでくれるような活動を続けていきたいと考えています。(かむろ坂さくらまつり実行委員長 石川)



Table with 10 empty columns for submitting information.